



Jeunesses musicales - Bayern e.V.

BERICHT 2007

Der Landesverband Bayern von „Jeunesses Musicales“ hatte im Jahr 2007 mit personellen Widrigkeiten zu kämpfen, die sich auf die gesamte Arbeit des Vereins niederschlugen.

Zum Ersten wurde der Vorsitzende, Herr Ralph Lange als Kulturreferent nach Bayreuth berufen und stand relativ kurzfristig für keinerlei Vorstandsarbeit zur Verfügung.

Zum Zweiten hatte sein kommissarischer Nachfolger, Herr Hermann Grollmann, Leiter der Bayerischen Musikakademie in Hammelburg mit beruflichen Schwierigkeiten zu kämpfen, die eine Fortführung der Arbeit von Herrn Lange beinahe unmöglich machte.

Dies erklärt, wieso die Arbeit des Vorstandes in der Mitgliederversammlung vom 19.12.2007 äußerst kritisch und kontrovers diskutiert wurde, und letztendlich nicht zu einer eindeutigen Entlastung des Vorstandes führte.

Mit der Wahl des neuen Vorstandes wurde auch die Hoffnung neu belebt, einen handlungsfähigen und auch handelnden Landesverband Bayern zu bekommen.

Über dessen Aktivitäten wird dann im nächsten Jahresbericht 2008 hoffentlich mehr und inhaltsreich zu berichten sein.

Wolfgang Graef - Fograscher
Regensburg, 14.3.2008